

## Las mayores expertos del mundo en estudios cerámicos participan desde este martes en un congreso de la UGR

Edición

Las mayores expertos del mundo en estudios cerámicos participan desde este martes y hasta el sábado en el 'II Congreso Internacional sobre estudios cerámicos. Etnoarqueología y experimentación: más allá de la analogía', que se celebrará en el Complejo Administrativo del Triunfo de la Universidad de Granada (UGR).

Este congreso tiene por objeto contribuir al desarrollo de las nuevas líneas de investigación sobre estudios cerámicos que están en boga dentro de la comunidad científica y desmitificar y reforzar la importancia de la etnografía y la etnología como método de aproximación en el estudio de las sociedades del pasado.

Para ello, la cita reunirá a los máximos especialistas nacionales e internacionales en estudios cerámicos, etnografía y arqueología experimental, procedentes de diversos centros de investigación como la propia universidad granadina, la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), la Universidad Complutense de Madrid (UCM), el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), el Centro Nacional para la Investigación Científica de Francia (CNRS), la Universidad de Burdeos, el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) de México, o la Universidad de Pernambuco (Brasil), entre otros.

La conferencia inaugural correrá a cargo de la máxima figura en estudios de Identidad y Etnografía en España, Almudena Hernando Gonzalo, de la Universidad Complutense de Madrid, mientras que la clausura llegará de la mano de Oriol Calvo Vergés, antropólogo y gerente de la Asociación Española de Ciudades de la Cerámica.

Este congreso se ha estructurado en diferentes sesiones temáticas pensadas como focos de debate y puntos de reflexión a partir de las 42 comunicaciones y 22 pósters presentados desde diferentes perspectivas teóricas y metodológicas.